
※一人の質問は１時間を制限とし、休憩をはさみ、昼食は１時間程度としています。
　質問内容や議事の都合により、時間短縮や延長する場合があります。
　そのため、開始時間は大幅に前後する場合があるので、あくまでも目安としてください。
　さらに、日程が変更となる場合もありますので、御理解のほどお願いします。

発言（一般質問）通告一覧表
令和５年土佐清水市議会定例会６月会議

月日 曜日 順位 質問者 答弁者 時間
1 学校給食について
○オーガニック給食の導入について

2 高齢者介護について
○第９期介護保険事業計画の策定状況
○介護施設の現状
○みとりについて
○しおさいの運営について
○面会室の設置について
○市有財産の無償譲渡について

1 ヤングケアラーについて
○土佐清水市の取組について
○県内の状況はどうか
○実態調査について
○問題点や課題など
○今後の取組について

2 地域包括支援センターについて
○業務内容について
○総合相談窓口について
○取り扱っている内容や件数について
○問題点や課題について

3 市施設のＬＥＤ化について
○市施設のＬＥＤ化の実績と、今後の予定について
○市民図書館のＬＥＤ化について
○横道トンネルのＬＥＤ化について
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６番

吉村　政朗 君

（一問一答）
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弘田　条 君

（一問一答）
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※一人の質問は１時間を制限とし、休憩をはさみ、昼食は１時間程度としています。
　質問内容や議事の都合により、時間短縮や延長する場合があります。
　そのため、開始時間は大幅に前後する場合があるので、あくまでも目安としてください。
　さらに、日程が変更となる場合もありますので、御理解のほどお願いします。

発言（一般質問）通告一覧表
令和５年土佐清水市議会定例会６月会議

月日 曜日 順位 質問者 答弁者 時間質　　問　　内　　容
1 半年間の市長不在について
○市長の療養の経過について
〇市長との連絡調整の方法や回数等を聞く
〇市長職務代理者としてどういったことを一番に考えて職務にあたっているか
○市長職務代理者の副市長に何かあった場合は誰がどう対応するのか
〇市民は本当に市長の心配をされている。もっと発表回数を増やして、市民へ報告していく

べきではないか
○改めて市長の職務をどう思うか

2 人口減少と少子化対策について
○土佐清水市まち・ひと・しごと創生総合戦略とは？
○基本目標３の「結婚・出産・子育ての希望をかなえる」について
○第１期と第２期の検証結果は
○総合戦略の管理。数値目標の達成のため、ＰＤＣＡはどのように行われ、どのように機能

したか
○出生率増加に向け、結婚・出産までの支援に大胆な施策が必要ではないか
○出生率増加に向けて副市長の所見を聞く

3 地域電子通貨Meji-Caについて
○Meji-Caが始まってからの加盟店の増減、実績を聞く
○実績からどのようなことを分析し、どう捉えているか
○めじかカードとめじかアプリのそれぞれの普及率を聞く
○Meji-Caの今後の展開・可能性について聞く
○今後のデジタル化に市民も対応できるように進めていく必要があると思うが所見を聞く

1 泥谷市長、磯脇副市長、永野議員の三人による個人情報の不適切な取扱いについて
○副市長の政治姿勢に関して

「なぜ聞かれたことに答えないのか」
○市職員等の個人情報漏えいに関して
○市民の声に関して
○市の個人情報の取扱いに関して
○市個人情報保護条例（事案発生時）に関して
○市の対応に関して
○市の責務に関して
○この事案の責任に関して

副 市 長

企 画 財 政 課 長

副 市 長

観 光 商 工 課 長

副 市 長

総 務 課 長

議 会 事 務 局 長

副 市 長

８番

岡本　詠　君

（一問一答）

6月27日 火 4
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新谷　英生　君

（一問一答）
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※一人の質問は１時間を制限とし、休憩をはさみ、昼食は１時間程度としています。
　質問内容や議事の都合により、時間短縮や延長する場合があります。
　そのため、開始時間は大幅に前後する場合があるので、あくまでも目安としてください。
　さらに、日程が変更となる場合もありますので、御理解のほどお願いします。

発言（一般質問）通告一覧表
令和５年土佐清水市議会定例会６月会議

月日 曜日 順位 質問者 答弁者 時間質　　問　　内　　容
1 朝ドラ効果に乗じての本市の観光対策
○「道の駅」改修後の入込客数及び売上げの昨年対比は
○朝ドラ効果の中、本市の入込客数の進捗は
○天狗の鼻の改修の進捗は
○国土交通省から出た「地域一体となった観光地・観光産業の再生・高付加価値化事業」とは
○その具体的な内容は
○いつ発表があり、どのように周知したか
○その結果は
○観光地の景観改善等に資する廃屋の撤去支援があるが使用予定はないか
○廃業した個人の旅館や民宿の撤去も可能か

2 台風２号での防災対策について
○６月２日、時系列での説明
○各地区の被害状況
○避難指示（警戒レベル４）とは
○避難指示の周知方法は
○防災行政無線が聞こえにくい場所への対応は
○防災アプリハザードンの内容とは
○各地の避難状況は
○消防本部や地区の消防団との連携、情報共有に問題はなかったか
○今回の反省点及び改善点はあるか

3 本市の移住支援について
○本年度の移住者の件数と人数の進捗は
○本市への移住者の希望する職種は
○残念ながら本市から離れる確率は
○残念ながら本市から離れる理由は
○本市での移住者の問題、トラブルはないか
○移住者へフォローの体制はあるか

４番

武政　健三　君

（一問一答）

11時頃

農 林 水 産 課 長

観 光 商 工 課 長

危 機 管 理 課 長

観 光 商 工 課 長

6月27日 火 5
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※一人の質問は１時間を制限とし、休憩をはさみ、昼食は１時間程度としています。
　質問内容や議事の都合により、時間短縮や延長する場合があります。
　そのため、開始時間は大幅に前後する場合があるので、あくまでも目安としてください。
　さらに、日程が変更となる場合もありますので、御理解のほどお願いします。

発言（一般質問）通告一覧表
令和５年土佐清水市議会定例会６月会議

月日 曜日 順位 質問者 答弁者 時間質　　問　　内　　容
1 投票支援カード導入について
○選挙の代理投票について
○投票支援カードの導入はできないか

2 熱中症対策の推進について
○熱中症から市民の生命を守るための取組について
○高齢者の熱中症に対する予防への意識を醸成するための取組について
○子供の熱中症防止の取組について
○高齢者等の熱中症対策に係る支援について
○選挙開票所における熱中症対策について

1 農地の災害復旧について
○大雨による農地の被害
○遊水地的な農地の役割と支援

2 教育行政の問題について
○元教頭のセクハラ問題
○学校・教育委員会の対応
○被害者の救済
○第三者機関の設置

3 学校給食の無償化について
○地方創生臨時交付金での「給食費無償化」
○「給食費無償化」の実施状況
○市独自の「給食費の無償化」

10時頃

11時頃

７番

作田　喜秋　君

（一問一答）

１０番

前田　晃　君

（一問一答）

選 挙 管 理 委 員 会
事 務 局 長

健 康 推 進 課 長
こ ど も 未 来 課 長
選 挙 管 理 委 員 会
事 務 局 長
副 市 長

6月28日
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こ ど も 未 来 課 長
企 画 財 政 課 長
教 育 長
副 市 長

農 林 水 産 課 長

副 市 長

教 育 長
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